

Voyage scolaire : Classe de terminale BAC PRO « Conduite routière » promotion 2017-2018



Les jeudi et vendredi 5 et 6 avril derniers, la classe de TCTRM 1 ainsi que trois de leurs professeurs de conduite (M. Jean-Pierre COUTANT, M. Bruno PAYEN et M. Eddy VAN GOOR) ont fait un déplacement jusqu'à SAINT-NAZAIRE.

Dans le cadre d'une conduite dite "intensive", les élèves ont pu conduire sur de longs trajets, ce qui les rapproche encore un peu plus de la réalité de leur futur métier.

Cette sortie a permis au groupe d'aller visiter le site de production et d'assemblage des camions SCANIA à ANGERS, puis de découvrir les activités de commerce et de logistique du port de SAINT-NAZAIRE (l'un des plus importants ports de commerce Français).

Le but était aussi d'apercevoir d'autres aspects de cette ville : histoire et patrimoine.

La classe de TCTRM 2, qui a fait un déplacement similaire au HAVRE, en mars dernier, se joint à nous afin de remercier chaleureusement les collègues qui, de près ou de loin, ont pu faire en sorte que ces sorties soient réalisées, notamment par le biais des lavages de voitures et par la vente de produits fermiers.

Nos élèves furent ravis de ces visites, ils en garderont forcément quelque chose de positif et c'est bien là l'essentiel !